

La session d'installation des Conseillers Départementaux juniors (CDJ) pour la nouvelle mandature (2017-2019) avait lieu le 20 décembre, dans la salle des Séances du Conseil Départemental. Récit d'une journée pas comme les autres...

Catherine Louis, Conseillère Départementale en charge de la Commission Jeunesse, Animation touristique, sportive et culturelle, et Présidente du CDJ, a installé officiellement la mandature 2017-2019 du Conseil Départemental des Jeunes de la Côte-d'Or.

La nouvelle Assemblée compte **54 Conseillers Départementaux Juniors**, tous élèves de 4e ou 5e dans un collège public ou privé du département, qui ont été élus lors d'élections organisées dans leur établissement.

Siéger au Conseil Départemental des Jeunes (CDJ), c'est l'occasion de tester la démocratie « pour de vrai » à travers l'élaboration de projets citoyens décidés en groupes. Les jeunes élus seront amenés à effectuer des recherches, collecter des informations, exposer leurs idées et les défendre, mais aussi à mettre en place une action citoyenne comme cela est le cas pour chaque mandature.

Une journée bien remplie

La session d'installation a débuté par une présentation du Conseil Départemental de la Côte-d'Or, son organisation, son rôle, ses compétences notamment les collèges, et son budget. Sérieux et motivés, les jeunes ont posé de nombreuses questions, se sont

montrés intéressés par le fonctionnement de l'institution et déjà très investis dans leur nouvelle fonction.

L'après-midi, la nouvelle Assemblée avait fort à faire avec l'élection du bureau. Les CDJ se sont prêtés au verdict des urnes.

Les résultats sont les suivants :

Prince Mfumuakanda (Collège Clos de Pouilly à Dijon), 1er vice-président, **Lina Jeannin** (Collège La Croix des Sarrasins à Auxonne), 2e vice-présidente, **Célia Marin** (Collège André Malraux à Dijon), 1ère secrétaire **Shams Eddine Kaouche** (Collège Champollion à Dijon), 2e secrétaire.

Thématique de travail de la mandature 2017-2019 :

« **Comment les jeunes élus voient la Côte-d'Or dans les 30 ans prochaines années ?** »

Ce sujet assez large pourra s'appliquer à des domaines variés comme l'environnement, la santé, la sécurité routière, l'éducation, l'exclusion, la culture et le sport.

Emma vous en dit plus après la prochaine session qui aura lieu le 7 février 2018...

Article de Pierre Goux



Les nouveaux conseillers Départemental siègent dans la salle d'honneur
1. Catherine LOUIS 2. Emma BORAS 3. Frédéric DOUILLET

La journée du 20 décembre en images...



Découverte du rôle du Conseil Départemental et histoire de la salle des séances où nous siégeons.



Plafond de la salle des séances avec les armoiries des différents canton de la Côte d'Or



Questions- Réponses entre les Conseillers Départementaux jeunes et les élus adultes Conseillers



L'élection du bureau du CDJ... Voir article page précédente.

Souvenez vous, le CDJ présent à Herriot en juin 2017...



Cliquez sur la photo...

Chers camarades du collège Edouard Herriot,
Je suis particulièrement contente de vous représenter au Conseil Départemental des Jeunes pour les deux années à venir. Je souhaite m'impliquer dans ce nouveau projet visionnaire : Comment voyez-vous le département 21 dans 30 ans ? Je suis ouverte à vos propositions, écrivez-moi via Liberscol.

Emma Boras, votre Conseillère Départementale représentante au CDJ 21



A chacun son parcours !

Emma, élue Conseillère Départementale des Jeunes depuis le 8 décembre, représente aujourd'hui les 292 élèves du collège Edouard Herriot. Sa mission consiste à imaginer l'évolution du département sur trente années et de partager les idées avec les 53 représentants des autres établissements de Côte d'Or. Une opportunité pour chacun de venir alimenter et construire son parcours citoyen. La communauté éducative et les collégiens sont invités à les accompagner tout au long de leur mandat.

F. Douillet, Principal



Pour en savoir plus sur le CDJ, suivez ce lien :

<https://www.mycollege21.fr/jeune-et-responsable/le-conseil-general-des-jeunes-cgi/>

Mais que produisent les Conseillers Départementaux Jeunesse ?

Voici les réalisations des années précédentes (cliquez sur la photo) :



"LAISSER UNE CHANCE", une chanson solidaire et humanitaire interprétée par les CGJ21 - 2013



"Lutte contre le harcèlement en milieu scolaire".



Création d'une charte : "Pour des collèges propres et durables en Côte d'Or".

*F. Douillet
6 janvier 2018*